

OVACIONES

SABADO 22 DE JUNIO DE 2019 | NUMERO 25239 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Nuevo escándalo en Washington

Acusa periodista a Trump de violación

WASHINGTON.- La periodista Elizabeth Jean Carroll reveló que Donald Trump la violó en 1995 cuando estaban en el vestidor de una tienda de Nueva York.

Se trata de un extracto de un libro que se publicará en agosto y cuyos avances fueron dados a conocer en la revista New York.

Conocida en Estados Unidos por su columna de consejos Ask E. Jean en la revista Elle, Carrol detalla que se encontró con Trump en la tienda Bergdorf de Manhattan.

El dijo "ey, ¡tú eres esa señora

de los consejos!", a lo que ella respondió: "Ey, ¡tú eres el magnate inmobiliario!".

El ahora mandatario estadounidense le pidió ayuda para comprar un regalo a una "chica", a lo que ella accedió, por lo que comenzaron una ruta por los grandes almacenes, buscando entre bolsos, sombreros, pieles y lencería.

La mujer relata cómo Trump iba haciendo comentarios presumiendo de su riqueza y de que se planteó comprar esos almacenes y que incluso la llamó vieja cuando

dijo que tenía 52 años -aproximadamente la misma edad que él-.

Al llegar a la sección de lencería, Trump la instó a probarse una de las piezas, ante lo que ambos jugaron y ella le pidió que fuera él quien se pusiera la prenda.

Cuando se cerró la puerta del probador, "me embistió, me empujó contra la pared, golpeándome la cabeza y puso su boca sobre mis labios", narra.

Carroll actuó riéndose y empujándolo, pero él la empujó de nuevo contra la pared y le bajó las medias.

"Todavía vistiendo su atuendo de negocio, camisa, corbata, traje y abrigo, se lo abre, se baja la cremallera del pantalón y, forzando sus dedos alrededor de mi zona íntima, empuja su pene a medias -o entero, no estoy segura- dentro de mí", narra la periodista y dice que "no cree" que Trump eyaculara.

Trump lo negó y aseguró que ni la conoce. Insinúo que la oposición demócrata está detrás de la denuncia y subrayó que no hay ninguna prueba del supuesto asalto.

Ver página 4

YOUTUBER



Un millón de suscriptores en el canal de AMLO y Botón de Oro.

Cumbre, en septiembre

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador aceptó ayer la posibilidad de reunirse con su homólogo estadounidense Donald Trump y analizar el tema migratorio y del desarrollo económico hemisférico.

Ver página 3



REVELAN TORTURA EN AYOTZINAPA

Ayer se conoció un video en el que un presunto policía municipal es torturado durante un interrogatorio como parte de las indagatorias por la desaparición de los 43 estudiantes de la normal de Ayotzinapa, en septiembre de 2014.

Ver página 4

Tiroteos en Jalisco y Sonora: 5 muertos

TLAJOMULCO, Jal.- Al menos cinco personas murieron, entre ellas dos policías ministeriales, en dos enfrentamientos registrados ayer en este municipio.

El fiscal del estado, Gerardo Octavio Solís Gómez, informó que un primer enfrentamiento entre policías y civiles armados dejó un saldo de tres presuntos delincuentes abatidos y tres detenidos.

"Están tres personas a disposición del Ministerio Público y hay dos personas fallecidas que fueron las que estuvieron haciendo disparos, lanzando granadas a los elementos de la corporación", detalló en rueda de prensa.

La balacera se desató luego del asesinato de un agente de la Fiscalía del Estado (FE), hecho en el que resultó herido un hijo del oficial.

Dijo que en otro punto del municipio un policía investigador también fue asesinado, y la coordinadora de puestos de socorro sufrió un ataque en el que su esposo resultó herido.

Queman camionetas en Sonora
En Sonora, un grupo de sujetos armados abrió fuego contra viviendas y quemó al menos seis vehículos, sin que se registraran muertos o lesionados.

Ver página 10

SEXTO DIA

Por Alberto Montoya



PRI y PAN ¿quién será la oposición?

A punto de cumplirse un año de la elección del 1 de julio, el panorama político aún es confuso.

La aplanadora que resultó ser Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y su creador y dueño, Andrés Manuel López Obrador, mantiene su poderío, aunque ya muestra signos del lógico desgaste que significa gobernar.

Continúa en la página 2